



鼓ヶ浦キッズ

学校教育目標：「学校が楽しい、明日も来たい」知・徳・体 調和のとれた子どもの育成



少し古い話題ですが・・・七夕の願い事♥

令和3(2021)年8月20日 第7号

話題が古くなって申し訳ありませんが、七夕の願い事の短冊(笹は本物の笹)に1年生と6年生と一緒に願い事が書いてありました。

個人的な願い事もあるのですが、多くの子もたちが「コロナがおさまりますように」などと書いていたのが印象的でした。

また、6年生が「1年生ともっと仲良くなれますように」「中学校になっても1年生と遊べますように」などと書いていて、本当に嬉しく思いました。

6年生の教室には、個人目標が掲示されており、「1年生の面倒をみる」「1年生と仲良くなる」ことを目標にしている6年生がたくさんいて、思いやりのある優しい上級生だとあらためて感心しました。

さて、本校には、「子どもを守る会」や鼓ヶ浦公民館「おじさんセミナー」の方々など、地域の方々が始めて、諸行事を通して、先生ではない子育ての経験者、豊かな人生の先輩として、日頃から子どもたちに温かい声をかけていただいております。こうした方々の子どもたちへのさり気ない励ましの言葉が子どもたちの自己肯定感や下級生への優しい気持ちを育くむことにつながっているのではないのでしょうか。

地域の子どもは地域で守り育てる、子どもこそ町の宝という思いをもたれ、長年、本校にたずさわっていただいております。時には学校の辛口の応援団として、私どももご指導ご助言等をいただいております。



保護者の方々におかれましても、子育てや家庭教育などについて、教員以外の視点で相談されたいこと、また、直接、学校には伝えにくいこと等ありましたら、ぜひ、お声がけください。

2学期も学校・家庭・地域の協力のもと、まずは何よりも子どもたちの健やかな成長を支え、生きる力となる確かな学力・体力を養い、本校の教育目標である「知・徳・体 調和のとれた子ども」を育てまいりたいと願っております。

7月16日(金)4年生「ウミガメネットワーク三重」+鼓ヶ浦公民館おじさんセミナー出前授業

郡山にお住まいの米川様を始めとするウミガメネットワーク三重の皆様、鼓ヶ浦公民館おじさんセミナーの方々をお迎えして、ウミガメの生態を通して命の大切さやマイクロプラスチック等の環境問題について、講演やDVDの視聴を通して学習しました。かつては鼓ヶ浦海岸にもウミガメが産卵

に上陸していたことなど、貴重な標本なども見せていただき、理科や社会科の学習内容を深めることができました。



子ガメ

すなわちの中から出てこれず、死んでしまっていた子ガメ。



ウミガメネットワーク三重&おじさんセミナーのみなさま方



※7月29日(木)地域にお住まいの方から、鼓ヶ浦海岸の南の松林付近で、ウミガメを目撃したとの情報が市役所に寄せられ、米川さんが確認したところ、足跡はありましたが、産卵はしていなかったと学校に連絡をいただきました。

夏休みも残すところあと10日あまり

東京オリンピック・パラリンピックでは、スケートボード等の10代の選手が大活躍しました。

子ども自らが興味関心があることや親としてさせてみたいことに、可能な範囲で、挑戦させてみてはどうでしょうか。

日頃から親として応援している気持ちをそれとなく伝え、温かく見守り、投げ出しそうになっても継続して取り組ませることが大切だと思います。子どもたちはみな、誰でも大きな可能性を秘めています。

夏休みも残りわずかとなりましたが、新型コロナウイルス感染症に注意しながら、ふだんはできないことに取り組んだり、お子さんの話をゆっくり聞いてあげたりして過ごされてみるのはいかがでしょうか。

※ 夏休み前に夏休み最後の図書室の開館日を8月27日(金)10時~12時までとお知らせしましたが、**27日(金)は、午後1時30分~午後4時までのご利用も可能とさせていただきます。**

午後から利用する児童は、各学年の昇降口からではなく、正面玄関から入って図書室に入ってください。本の貸し出しや返却はもちろん、宿題もできます。(親子でお越しいただいても結構です。)



2年生 1学期末 図工「すてきなぼうし」

新型コロナウイルス感染症対策について

8月中旬から全国的に感染者数が増え、市内の小中学生も増加傾向にあります。

新学期もソーシャルディスタンスの確保、換気、手指消毒、給食時等の教室内や使用備品等の消毒作業を徹底して行ってまいります。ご家庭におかれましても感染症対策を始め、これまでもお願いしてまいりましたように、お子様に咳や熱等の症状が見られましたら、登校を見合わせていただくなど、ご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。このような新型コロナウイルス感染症が心配で休まれる場合は、出席停止(病気欠席にはしない)とさせていただきますので、ご無理なさらぬようお願いいたします。

また、メールにてお願いさせていただきましたが、まん延防止等重点措置が再度適応されることを受けて、お子様やご家族がPCR検査を受けることになった場合 PCR検査が陰性だったが、再度、発熱等の症状があり通院された場合は、すぐに学校にご連絡ください。

6年生修学旅行について

鈴鹿市では新型コロナウイルス感染症の状況により、2学期以降に修学旅行を計画している全ての小中学校は県内で実施することとなりました。

本校においては11月11日(木)12日(金)の1泊2日で伊勢志摩方面で実施させていただきます。

9月当初の主な行事予定

- 9/ 1(水) 始業式 集団下校:11:20
- 2(木) 3限授業 集団下校:11:40
- 3(金) 通常授業開始 給食開始
 - 1, 2年身体測定
- 6(月) 3, 4年身体測定
- 7(火) 5, 6年身体測定